
Gemeinderatssitzung 29.06.2023

TOP Zukunftsplanung Müllabfuhr

Beratungsergebnis

Beschlossen wurde mit 22 Ja-Stimmen bei 14 Gegen-Stimmen folgender interfraktioneller Antrag:

„Die öffentlich-rechtliche Vereinbarung mit dem Landkreis über die Sammlung und den Abtransport

von Abfällen wird bis auf weiteres nicht gekündigt. 

Die KST wird beauftragt, das erforderliche Personal bereitzustellen und die notwendige Infrastruktur

herzustellen. Hierbei ist auf Kosteneffizienz zu achten, um das Defizit gering zu halten. 

KST und Stadtverwaltung verhandeln mit dem Landkreis über die Möglichkeit einer längerfristig

tragfähigen Zusammenarbeit bei auskömmlicherer Kostendeckung. Die Stadt holt ein unabhängiges

Rechtsgutachten dazu ein.“

Für die SPD Dr. Martin Sökler 

Für die Tübinger Liste Thomas Unger

Für die CDU Prof. Dr. Ernemann 

Für die Linke Gerlinde Strasdeit 

Für die FRAKTION David Hildner 


